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Samarinda, biwara.co – Penyerahan berkas pengajuan pendaftaran
Bakal Calon (Bacalon) Dewan Perwakilan Daerah (DPD) Republik
Indonesia (RI) dilakukan Emir Moeis daerah pilihan (Dapil)
Kalimantan  Timur  (Kaltim)  ke  Komisi  Pemilihan  Umum  (KPU)
Kaltim, pada Senin (8/05/2023).

Penyerahan  berkas  tersebut,  secara  langsung  diterima  oleh
ketua KPU Kaltim Rudiansyah, di kantor KPU Kaltim jalan Basuki
Rahmat.

Emir Moeis motivasi dirinya, untuk maju mencalonkan diri ke
DPD RI tentu tidak lepas dari harapannya untuk membawa Benua
Etam menjadi lebih baik, mengingat saat ini Kaltim merupakan
suatu daerah penting, yang akan menjadi Ibu Kota Negara (IKN)
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Nusantara.

“Kaltim  ini  juga  sangat  berarti  terhadap  Negara  Kesatuan
Republik  Indonesia  (NKRI).  Ini  sejalan  dengan  filosofi
Indonesia yang di gali bung Karno yakni Pancasila,” ucapnya,
saat ditemui media.

“Untuk itu saya mohon doanya juga, semoga di rahmati Allah dan
berhasil mencapai cita-cita republik yang sejahtera,” sambung
Emir Moeis.

Selain  itu,  Emir  Moeis  mengaku  sangat  ingin  meningkatkan
kualitas sumber daya manusia di Kaltim, agar saat IKN telah
berpindah  ke  Kaltim,  jangan  sampai  masyarakat  asli
tersingkirkan.

Infrastruktur  yang  memadai  di  Kaltim  juga  nantinya  akan
menjadi fokus Emir Moeis jika berhasil menjadi Anggota DPD RI
dapil Kaltim. Sebab menurutnya, hingga saat ini masih banyak
infrastruktur yang perlu di tambah.

“Kalau bisa rencana pembangunan kereta api kaltim juga bisa di
realisasi. Begitu juga dengan jalan tol karena baru ada akses
ke samarinda dan Balikpapan. Padahal DBH Kaltim begitu besar,”
tandasnya.(*)
(Cyn)


